
заседания комиссии по противодействию коррупции

от 12 декабря 2024 г.
г. Омск

№4

Председатель: Фамильцев С.В. директор БУК «Киновидеоцентр»
Секретарь собрания: Козловская Е.В. инспектор по кадрам 
Присутствовали:
Сенева Е.А.- главный бухгалтер.
Капустьяна П.Е. - заведующий сектором.
Кусаинова Р.Ж. -  заместитель директора.
Желамская А.С. -  заведующая сектором.

ПОВЕСТКА ДНЯ:

1. Проведение итогов работы за 2024 год комиссии по координации работы 
по противодействию коррупции

2. Оценка выполнение плана мероприятий по противодействию коррупции 
в БУК «Киновидеоцентр».

1.СЛУШАЛИ:
Кусаинову Р.Ж. подводя итоги работы комиссии по координации работы по 
противодействию коррупции хочется отметить следующее: заседание данной 
комиссии проводилось не реже 1 раза в квартал, а по необходимости и чаще, в 
течение года рассматривались вопросы исполнения законодательства о борьбе с 
коррупцией на совещаниях при директоре. По организации правового 
просвещения работников БУК «Киновидеоцентре», преданию гласности каждого 
установленного факта коррупции в учреждения, размещалась информация на 
информационном стенде. Осуществлялось в течение года оказание 
консультативной помощи работникам учреждения по вопросам, связанным с 
применением на практике основных принципов и правил служебного поведения. 
За данный период не было привлечено к дисциплинарной ответственности ни 
одного сотрудника. В течении всего периода проводился контроль за 
использованием оборудования. Ответственным за данное направление был 
назначен заведующий сектором Капустьян П.Г.



Вся информация об антикоррупционной деятельности в течении всего периода 
размещалась на официальном сайте БУК «Киновидеоцентр». Была обеспечена 
доступность информации о деятельности учреждения. В течении данного 
периода был организован прием граждан директором БУК «Киновидеоцентр» по 
понедельникам с 15-00 по 17-00. Обращений граждан и юридических лиц в целях 
выявления информации о фактах коррупции со стороны работников не 
наблюдалось, обеспечивался постоянный контроль за соблюдением порядка 
оказания платных услуг и иной приносящей доход деятельности в течение всего 
периода. Был организован системный контроль за выполнением 
законодательства о противодействии коррупции в БУК «Киновидеоцентр» при 
организации работы по вопросам охраны труда
2. СЛУШАЛИ:
Сеневу Е.А. главного бухгалтера -  в своем выступлении сообщила об 
осуществлении регулярного контроля данных бухгалтерского учета, наличия и 
достоверности первичных документов бухгалтерского учета. Осуществлялся 
регулярный контроль соблюдения внутренних процедур. «Мной как главным 
бухгалтером был организован контроль за использованием средств при 
распределении стимулирующей части фонда оплаты труда». Постоянно 
обеспечивалась доступность информации о деятельности учреждения. 
Комиссией активно велась работа выполнения плана мероприятий по 
противодействию коррупции в БУК «Киновидеоцентр».
3. Капустьяна П.Г. - По вопросу использования по назначению ГСМ, в 
учреждении ведется строгий контроль. Нарушений не было выявлено. Отчет о 
проведении в 2024 году ремонта в учреждении.
4. Желамскую А.С. -  члена комиссии, заведующего сектором по прокату
фильмов. Постоянно ведется работа по обеспечению доступности информации о 
деятельности учреждения. Информация оперативно размещается на сайте 
учреждения. Вношу предложение признать работу комиссии
удовлетворительной. По данному предложению было проведено голосование. 
РЕШИЛИ единогласно признать работу комиссии удовлетворительной.

Секретарь: Е. В. Козловская


